

Maru Campos estrecha lazos con el sector privado en reunión con el Consejo Coordinador Empresarial en Juárez

La gobernadora Maru Campos presidió en Ciudad Juárez, una reunión con los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial de Ciudad Juárez (CCE) A.C., con la finalidad de estrechar lazos colaborativos y escuchar sus propuestas y planteamientos, para impulsar el desarrollo en la región.

Durante el encuentro, se abordaron temas de seguridad, infraestructura estratégica y transporte público, a fin de sumar voluntades en proyectos en beneficio de los habitantes de la zona fronteriza.

La mandataria dialogó con las y los representantes del gremio y, en conjunto con miembros de su Gabinete, refrendó su objetivo de mantener el trabajo coordinado con la meta de impactar de manera directa en la vida de las y los juarenses.

El CCE busca representar a las organizaciones del rubro empresarial, además de promover de manera sustentable la productividad, la innovación y el empleo formal.

En la sesión de trabajo la Gobernadora estuvo acompañada por el secretario General de Gobierno, Santiago De la Peña; el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Gilberto Loya; el Fiscal General del Estado, César Jáuregui; el secretario de Hacienda, José de Jesús Granillo y el subsecretario de Innovación, Competitividad y Desarrollo Empresarial, Jesús García.

También participaron el presidente de Desarrollo Económico del Norte, Héctor Núñez; el presidente y el vicepresidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Ciudad Juárez, Iván Antonio Pérez Ruíz y Fernando Hernández, respectivamente; el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Juárez, Fernando Suárez Cerón y el director de Index Juárez, Martín Flores, entre otros.